
行政相談委員から広島

行政相談委員になって８年目を迎えますが、
相談所に来られる方は、あまり多くありません。

相談所に行くのが面倒であること、パソコンや
スマホが生活必需品となっている今日、困っている
ときはネットで検索できること等が理由と思われます。

あらゆる生き物が進化を繰り返したように、
行政相談委員も時代の流れに沿って自ら変わっていく
ことが大切と思い、七十の手習いではありませんが、
オンライン相談やメール相談を取り入れました。

より多くの方に相談してほしいから
行政相談委員も進化します。

目まぐるしく変化する世の中ではありますが、耳と目と心で
真剣に聴き、行動に移し、相談者の方に相談してよかったと
安心してもらうために、お手伝いをさせていただきます。

“困ったら迷わず”行政相談委員にオンラインで相談してみてください。

羽原 正博

福山市の方々へ 羽原委員への相談については、「きくみみ広島」まで連絡を
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